
 
 

 

 

Acta  de la Reunión del Consejo Coordinador  ( 05-02-2021) 

ASISTENTES :Fernando del Pino , José Luis Llácer ,Javier Mora ,Antonio Pereira ;José  Antonio 
Cecilia, Juan Martínez, Amparo Martínez.Hno. Gerardo Durán –Asesor. 

Consultores : Hno.José Tomás  (Visitador Auxiliar), José Ramón Batiste (Presidente Honorario). 

Siendo  las 19 horas del día 5 de febrero del 2021, se inicia la reunión , dado que el enlace no 
permite a  varios consejeros  conectar , se pide a José Ramón Batiste que nos de otra opción 
de entrada  , se efectua  y empezamos la reunión con este nuevo enlace. 

 

ORDEN DEL DÍA : 

1 -Saludos Y Oración. 

2 -lectura y aprobación si procede del  acta del  día 02-09-2020 

3-Lectura  y aprobación si procede  del día 09-12-2020, tras nuevas iniciativas presentadas por 
correo . 

4-Grupo Whataap de presidentes-Grupo de difusión para comunicados. 

5- Preparación del Foro DÍA A DÍA DE LAS ASOCIACIONES, 

6 Visitas a Comunidades de Hermanos . 

7 Ruegos y Preguntas. 

DEBATE DE LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA  : 

1- El Hno.Gerardo nos dirige la Oración del día en que la Iglesia celebra el día de la 
Candelaria … 

2- Se aprueba por unanimidad el acta del día 02-09-2020. 
3- No se aprueba el acta del día 09-12-2020, se pide que se vuelva  redactar 

especificando únicamente los acuerdos a los que se llegó, se debate y se aprueban los 
puntos siguientes; 
Queda  acordado que  José Ramón Batiste  se incorporará a los grupos Whatsaap. 
Igualmente en las reuniones a las que sea invitado actuará con voz , pero sin voto. 
El Presidente  Honorario  al ser Consultor del Consejo  podrá  ser consultado  por 
cualquier miembro del Consejo con absoluta  libertad. 
Cuando se invite al Presidente  Honorario a una reunión , se le remitirá toda la 
documentación  al igual que a los demás participantes. 

4- Grupo  Whataap de Presidentes de  momento seguirá siendo como en la actualidad , 
con plena libertad de actuación. 



 
 

5- Preparación del Foro del Día a Día del las Asociaciones . Juan Martinez se encargará de  
constituir una comisión  de trabajo. 
El Presidente nos pide  algunas pinceladas sobre lo que pensamos que es una 
Asociación  en el Presente y en el futuro de  la  Arlep. 

6- Visitas a las Comunidades de Hermanos –Dada la situación en que nos encontramos 
por la Pandemia ,se acuerda de que no es el momento ni proceden las visitas , La 
Asociación que lo crea oportuno  podía escribir una carta a  las  Comunidades de 
Hermanos Mayores  de su demarcación , expresándoles su recuerdo  y cariño 
manifestado a través de los años  de la permanencia de los Hermanos  en su Colegio. 
Al  término de la Pandemia  y cuando  se pueda  ya se organizarían las visitas si 
proceden. 

7- Ruegos y Preguntas, 
-Hablamos del escrito en el que se nos comunica que el Hno.Guillermo  el próximo  día 
12 de marzo cumple 100 años, y propuesta para preparar  una felicitación por parte 
del Consejo. 
-El Hno.Felipe García nos propone  preparemos una reseña para incluirla en la 
memoria de Proyde . 
-En cuanto al proyecto Haití , lo hemos superado y estamos a la espera de que Proyde 
nos comunique si el proyecto está cerrado o continuamos con el en todo el ejercicio-
2021. 
 
Sin ningún punto más que tratar se levanta la reunión. 
 
 
 
 
Presidente       Secretaria 
Fernando del Pino      Amparo Martinez. 
   


